

Noticias de interés Noticias de interés



10 de enero de 2012

En este número:

- Asuntos Institucionales
- Empleo y Asuntos Sociales
- Medio Ambiente
- Transportes
- <u>Conferencias y Seminarios</u>

ASUNTOS INSTITUCIONALES

SEMANA DE COMISIONES EN EL PARLAMENTO EUROPEO

Esta semana se reúnen las comisiones del Parlamento Europeo. Entre los temas que se discutirán, destacan los siguientes: la crisis de la eurozona, la ampliación de la UE, el ciber crimen y la privacidad.

La crisis de la Eurozona ocupará la agenda con un intercambio inicial de puntos de vista en la comisión de Asuntos Económicos y Monetarios del PE centrándose en dos propuestas para fortalecer la supervivencia presupuestaria en la Eurozona. Estas propuestas se construyen sobre los seis paquetes legislativos que refuerzan el Pacto de Estabilidad y Crecimiento y que fueron adoptados el año pasado. La comisión examinará también la propuesta de establecer una tasa en las transacciones financieras.

La comisión de Libertades Civiles del PE debatirá nuevas reglas para la recogida, almacenaje y uso del sistema de transferencia de datos de pasajeros de la Unión Europea (EU PNR) que entren o salgan de la UE con el objetivo de luchar contra el terrorismo y el crimen.

Por último, la comisión de Asuntos Exteriores del PE intercambiará puntos de vista sobre el proceso de integración europeo de Serbia y sobre el informe de 2011 del progreso de Turquía. También mantendrá una reunión paritaria con una delegación del Parlamento bielorruso para discutir las aproximaciones de Bielorrusia a la UE desde las elecciones presidenciales de diciembre de 2010.

EMPLEO Y ASUNTOS SOCIALES

REVISTA TRIMESTRAL SOBRE EL EMPLEO Y LA SITUACIÓN SOCIAL EN LA UE

La Dirección General de Empleo, Asuntos Sociales e Inclusión de la Comisión Europea acaba de publicar su "Revista trimestral sobre el empleo y la situación social en la UE correspondiente al cuarto trimestre de 2011. Según los datos contenidos en dicha publicación, la ligera mejora de la actividad económica y el modesto crecimiento del empleo registrados en trimestres anteriores se interrumpieron en este cuarto trimestre del año, en el que la tasa de paro volvió a aumentar un 0,1%. De esta forma, el paro en la UE alcanzó un nivel históricamente alto del 9,8%.

Además de ello, la publicación resalta el hecho de que datos referidos a 2010 publicados recientemente muestran un aumento de la pobreza en numerosos Estados miembros, en particular los Estados bálticos, España e Irlanda. Las categorías de la población que sufren con más intensidad los efectos de la crisis son aquellas que presentaban el más alto

Para información adicional, no dude en ponerse en contacto con la Delegación de la Junta de Andalucía en Bruselas mencionando la referencia de la noticia de su interés bien por E-mail (delegacion.bruselas@junta-andalucia.org), por teléfono (+32 2 209 03 30), o por fax (+32 2 209 03 31).

riesgo antes de la crisis, como son los jóvenes adultos, las familias con niños y, sobre todo, los padres y madres solteras.

El texto completo del informe está disponible en el siguiente enlace:

http://ec.europa.eu/social/main.jsp?langId=en &catId=89&newsId=1157&furtherNews=yes

MEDIO AMBIENTE

PUBLICADO INFORME DE LA AEMA SOBRE LA REFORMA DE LA FISCALIDAD MEDIOAMBIENTAL

El pasado 9 de enero la Agencia Europea de Medio Ambiente (AEMA) publicó un informe en el que defiende la reforma de la fiscalidad medioambiental, entendida como el traslado de la carga fiscal de las actividades laborales a las actividades dañinas para el medioambiente, como el uso insostenible de los recursos o las actividades contaminantes.

Esta medida, según la AEMA, tendría las siguientes consecuencias:

- Se elevaría el coste de diversos productos o actividades.
- Se redistribuirían directa o indirectamente estos ingresos adicionales.
- Se crearían puestos de trabajo.
- La reforma fiscal ecológica se traduciría en beneficios ambientales como la reducción de la contaminación.

La AEMA ha analizado las reformas fiscales medioambientales que se han llevado a cabo en varios países europeos, como Alemania o los Países Bajos, destacando que todas estas reformas, aunque diferentes, han tenido un impacto muy positivo en la práctica.

El informe, en inglés, puede encontrarse en el siguiente enlace:

http://www.eea.europa.eu/publications/environmental-tax-reform-opportunities

TRANSPORTES

NUEVA CONVOCATORIA EN EL ÁMBITO DE LA RED TRANSEUROPEA DE TRANSPORTES (TEN-T)

Se acaba de publicar una nueva convocatoria para proyectos de interés común en el ámbito de la red transeuropea de transportes, bajo el programa anual de 2011. El presupuesto es de 200 millones de euros.

Las prioridades son las siguientes:

- Promoción del desarrollo de un sistema de transporte integrado y multimodal.
- Promoción del desarrollo de la infraestructura que contribuya a la reducción del cambio climático y a la reducción del impacto del transporte en el medio ambiente.
- Facilitar la implementación de los proyectos TEN-T.
- Apoyo a los PPP e instrumentos financieros innovadores.
- Apoyo a la implementación a largo plazo de la red transeuropea de transportes en particular al desarrollo de corredores que permitan una implementación coordinada de la red.

Los proyectos podrán ser presentados por uno o varios Estados miembros o, con el acuerdo de los Estados miembros implicados, por organizaciones internacionales, empresas conjuntas o empresas públicas o privadas.

La fecha límite de entrega de propuestas es el 13 de abril.

http://tentea.ec.europa.eu/en/apply for funding/follow the funding process/annual call 20 11.htm

CONFERENCIAS Y SEMINARIOS

• INFO DAY SOBRE LA CONVOCATORIA DE LAS REDES TRANSEUROPEAS DE TRANSPORTE

Organiza: Comisión Europea

Lugar: Bruselas Fecha: 31 de enero

Más información: http://tentea.ec.europa.eu/en/news__events/e

vents/ten-

t_info_day_for_annual_call_2011.htm

Para información adicional, no dude en ponerse en contacto con la Delegación de la Junta de Andalucía en Bruselas mencionando la referencia de la noticia de su interés bien por E-mail (delegacion.bruselas@junta-andalucia.org), por teléfono (+32 2 209 03 30), o por fax (+32 2 209 03 31).